

Neujahrsempfang der Spvgg. Wildenburg wieder gut besucht

Vorstandsmitglied Torsten Volkemer konnte erneut viele Mitglieder zum Neujahrsempfang, der zum 11. Mal im Gemeindehaus Bruchweiler stattfand, begrüßen, darunter die frisch gebackene Edelsteinkönigin Bettina Reiter, den Ehrenvorsitzenden Klaus Crummenauer, die Ehrenmitglieder Dieter Weyand und Karl-Heinz Wenz, sowie die Ehrengäste Bernd Pohl (Landessportbund) und Dr. Nico Frey (kaufm. Direktor der Edelsteinklinik Bruchweiler).

Nach Sektempfang und dem traditionellen gemeinsamen Essen und startete das Programm mit einem Interview von Ulli Lichtenthal mit „Betty“, wie er die deutsche Edelsteinkönigin nennen durfte. Das Publikum erfuhr, dass sie durch das Kickboxen dem Verein bereits seit längerem verbunden ist. Sie erzählte erfrischend locker von ihrer Motivation die Edelsteinregion in ihrem Amt zu vertreten und lobte die Unterstützung, die sie besonders von Martin Schupp erfahren hatte.



(Ulli Lichtenthal, Bettina Reiter, Martin Schupp)

Auszeichnungen für besonderes Engagement erhielten Sebastian Knoll (Vorsitz Ausschuss Veranstaltungen) und Hannes Müller (Vorsitz Wirtschaftsausschuss). Sabine Müller (Ausschuss Finanzen / Kickboxen) erhält ihr Präsent in der nächsten Trainingsstunde. Leider konnte auch Frau Anneliese Junker aus Hottenbach nicht an der Veranstaltung teilnehmen. Sie wäscht noch aus Zeiten der Spielgemeinschaft mit dem SV Hottenbach die Trikots der ersten Mannschaft.



(Ulli Lichtenthal Bettina Reiter, Hannes Müller und Sebastian Knoll)

Im Anschluss fand eine Ehrung der besonderen Art statt. Ulli Lichtenthal erhielt durch Herrn Pohl die silberne Ehrennadel des Sportbundes Rheinland. In der Laudatio wurde der große Einsatz für den Breitensport in der Spvgg Wildenburg hervorgehoben.



(Bernd Pohl, Christine und Ulli Lichtenthal)

Matthias Kiefer brachte in seinem nun folgenden Vortrag den Saal zum Kochen. In seiner unnachahmlichen Art a la Heinz Becker gab er die neusten Anekdoten und etliches Jägerlatein zum Besten.



Seit vielen Jahren stellt die Edelsteinklinik Bruchweiler der Spvgg. Wildenburg Räume für das Breitensportangebot zur Verfügung. Vorstandsmitglied Ulli Lichtenthal dankte hierfür dem kaufm. Direktor der Klinik, Herrn Dr. Nico Frey und Paul Cebula und übergab ihnen einen Spendenscheck in Höhe von 300 € für den Förderverein der Klinik.



(Ulli Lichtenthal, Dr. Nico Frey, Paul Cebula)

Jetzt fieberten alle der Verlosung der Preise aus dem Verkauf der Kalender entgegen. Erst-Walter Ströher zog Bilanz mit dem Faust Zitat: „...2 Seelen wohnen ach in meiner Brust...“. Die Ziele: eine Spende für die Hochwasseropfer, Kostendeckung, die Ausschüttung der Preise und eine riesige positive Resonanz wurden erreicht, aber leider hatte er sich einen größeren Gewinn für die beteiligten Vereine erhofft. Es gibt noch einige nicht verkaufte Kalender. Schade, dass mit den besonderen Aufnahmen des Kalenders nicht mehr Wände geschmückt werden.

Nichtsdestotrotz konnte ein Spendenscheck über 1000,00€ (genauso viel hatte auch der SC gespendet) für die Hochwasseropfer an Verbandsbürgermeister Uwe Weber übergeben werden.



(Ernst-Walter Ströher, Ulli Lichtenthal, Bettina Reiter, Uwe Weber)

Die Gewinner wurden von der Edelsteinkönigin gezogen, doch leider war keiner von ihnen anwesend. Die Inhaber der Losnummern 4, 5 und 234 können sich bei Ernst-Walter Ströher unter 06786-7341 oder 0170-7616728 melden.



Torsten Volkemer freute sich, wie in jedem Jahr verdiente Vereinsmitglieder für ihre jahrelange Vereinstreue auszuzeichnen.

Die silberne Vereinsehrennadel erhielten Egon Gerhardt, Paul Heiß, Wolfgang Klein, Armin Kunz, Horst Piro, Karl-Otto Purpur Neuheuser und Anneliese Reis für 30jährige Mitgliedschaft, sowie Corina Faller und Petra Adam für 20jährige aktive Mitgliedschaft.



(Torsten Volkemer, Bettina Reiter, Ulli Lichtenthal, Horst Biro, Wolfgang Klein, Frank Lorenz)

Rolf Bach, Rainer Doll, Hans-Joachim Heisler, Wolf-Peter Probst, Lutz Kohlhaas, Rüdiger Schuster, Renate Brill und Guido Schmidt wurde mit der goldenen Vereinsehrennadel ausgezeichnet.



(Torsten Volkemer, Bettina Reiter, Ulli Lichtenthal, Rolf Bach, Markus Doll für seinen Vater Rainer, Renate Brill, Peter Probst, Lutz Kohlhaas und Frank Lorenz)

Auch in 2018 legten wieder viele Sportler das Deutsche Sportabzeichen ab. Ulli Lichtenthal und Rosi Lautz zeichneten folgende Sportler/innen aus:

Jugend-Sportabzeichen:

Joly Bongardt (Bronze), Hannah Köhler und Julian Müller (jeweils Silber), Merle Baier, Maximilian Bongardt, Mara Bongardt und Svenja Doll (jeweils Gold)

Erwachsenen Sportabzeichen:

Klaus Köhler und Michael Bongardt jeweils Bronze, Dirk Doll, Tanja Bongardt und Andreas Baier jeweils Silber, Alexander Hamann, Thomas Leyser, Heidrun Arend, Frank Bongardt, Heike Simon, Martina Crummenauer, Wolfgang Löber (nicht anwesend) und Rosi Lautz jeweils Gold.



Gute Tradition des Neujahrsempfanges ist die große Verlosung. Dank vieler Spenden der hiesigen Geschäftsleute warten jedes Jahr tolle Preise auf die potentiellen Gewinner. Klaus Becker unterstützt von Glücksfee Lilly Munkel sorgte für einen spannenden Programmteil. Der Hauptpreis, eine Akku-Heckenschere ging an Oliver Groß aus Schauren.



(Klaus Becker, Lilly Munkel, Frank Lorenz, Hannes Müller)

Highlight eines jeden Neujahrsempfangs ist der Auftritt der „Schwääß Füüß“ , bestehend aus den Wildenburger Fußballern Sebastian Knoll, Nico Wittmann, Niklas Haas und Michael Gerhardt. Sie agierten zum Lied Cordula Grün von Josh und begeisterten wie jedes Jahr das Publikum.

Natürlich kamen sie um eine Zugabe nicht herum!



(Michael Gerhardt, Sebastian Knoll, Niklas Haas, Nico Wittmann)

Dem offiziellen Teil schloss sich ein gemütliches Beisammensein an. Alle waren der Meinung dass der Neujahrsempfang 2018 erneut ein voller Erfolg war.

Weitere Details zu den Ehrungen, Sportabzeichen und viele weitere Bilder, aufgenommen von Karl-Jürgen Strack, finden Sie auf der Homepage unter

<https://www.spvgg-wildenburg.de/> (sim)